



Rf. CO10330073 P/N. 03305

**Cecotec Cecofry Rain Pack Sencillo 5,5 L
Independiente 1550 W Freidora baja en grasa Negro**

80,37 €
Incluido (IVA 21%)

Autodosificador de aceite incorporado.

Olvidate de cuánto aceite echar. Ahora solo tienes que rellenar la cubeta dosificadora, elegir entre sus 7 niveles y el autosificador pulverizará el aceite de manera automática para que cada elaboración salga a su punto perfecto.

Custom Crispy

Consigue el punto perfecto.

Personaliza el punto de tus recetas escogiendo el menú específico y el nivel de dosificación para que tus recetas salgan doradas, crujientes, poco hechas, al punto, o ¡cómo quieras! Tú eliges y te olvidas.

MultiCook

Diferentes cocciones, resultados únicos.

Gracias al autosificador se puede cocinar una misma receta de varias formas. Elige la temperatura, el tiempo y el nivel de aceite justo y consigue la elaboración deseada sin mover un dedo.

Healthy Crispy

Cocina con agua.

El autosificador también es apto para agua, ideal para repostería o cocinar verduras más jugosas y al dente conservando mejor todos sus nutrientes.

5,5 L

Prepara tus platos favoritos de la forma más cómoda en su cubeta de 5,5 L, que permite cocinar todo de una y evita que tengas que hacer.

1550 W

Cocina una gran variedad de platos de forma rápida gracias a sus 1550 W de potencia y olvidate de largas esperas para disfrutar de tus recetas favoritas.

8 menús

Escoge uno de sus 8 menús preconfigurados y olvídate de todo con cualquier alimento. Cocina desde carnes a pescados, pizzas o hasta repostería.

Un sinfín de posibilidades.

Disfruta de una gran versatilidad a la hora de cocinar gracias a su pack de accesorios de silicona y consigue grandes resultados de la forma más cómoda y eficaz.

Se limpia sola.

Llena el autodosificador de agua para limpiar los conductos y ayudar a reblandecer la posible suciedad que se haya quedado en la cubeta tras el cocinado.

Autodose Rain Oil: añade aceite a su cubeta incorporada y olvídate durante semanas ya que la Cecofry añadirá directamente el aceite necesario a cada receta con sus 7 niveles para conseguir recetas perfectas.

Custom Crispy: personaliza el punto crujiente de tus recetas escogiendo el nivel de dosificación.

Cocina para todos: 5,5 L de capacidad que permite cocinar grandes cantidades sin necesidad de hacerlo por tandas.

8 menús: selecciona de forma automática el nivel y cantidad de pulverización, el tiempo y la temperatura para que tus recetas salgan perfectas.

Pack de accesorios: incluye accesorios de silicona para realizar un sinfín de recetas.

Rain Cleaning: llena el autodosificador de agua para limpiar los conductos y ayudar a reblandecer la posible suciedad que se haya quedado en la cubeta tras el cocinado.

Perfect Protect: la rejilla que separa la resistencia de la cubeta se extrae fácilmente para poder limpiarla cómodamente.

Temporizador de 0,5 a 24 hs: puedes programar tu freidora de aire para que comience a cocinar tus platos en el momento exacto que desees.

Panel táctil multifunción: controla todas tus elaboraciones a través de su display táctil que te permitirá cocinar de la forma más cómoda.

PreHeat: función de precalentamiento para conseguir el punto perfecto de cada alimento.

Healthy Crispy: cocina con agua y consigue recetas crujientes y más saludables.

1550 W: gran potencia para cocinar platos perfectos en menos tiempo.

MultiCook: cocina una misma receta de varias formas y elige la temperatura, el tiempo y el nivel de aceite justo para conseguir la elaboración deseada de la forma más cómoda.

Dosificador automático: cocina cualquier receta sin preocupaciones ni miedo a equivocarte gracias a su dosificador automático, programado para pulverizar más o menos aceite en función de la receta seleccionada con sus menús preconfigurados.

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.